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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM NOVE DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE. 

Aos nove dias do mês de março de dois e vinte, às dezenove horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Naamã Neil Resende da Rocha e secretariado pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. 

O Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, André Luiz de Melo, 

Antônio Sebastião Ferreira Lima, Eder Damasceno Silva, Geraldo Francisco Gonçalves, Maria 

da Conceição Aparecida Baêta, Maria Imaculada Wamser, Milton Euzébio de Oliveira, Naamã 

Neil Resende da Rocha, Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Valério Domingos de Sousa 

Rodrigues. Havendo número regimental o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra 

ao Secretário para leitura da ata da 5ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade. O Presidente passou a palavra ao Secretário para que procedesse a 

leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS 

RECEBIDAS: Ofício 050/2020, do Gabinete do Prefeito, encaminhando resposta a Indicação 

05/2020, dos Vereadores Naamã Neil Resende da Rocha e Pedro Marconi de Souza Rodrigues. 

Ofício 052/2020, do Gabinete do Prefeito, encaminhando resposta a Indicação 09/2020, da 

Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 053/2020, do Gabinete do Prefeito, encaminhando 

resposta ao Requerimento 03/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 054/2020, 

do Gabinete do Prefeito, encaminhando resposta ao Requerimento 06/2020, da Vereadora 

Maria Imaculada Wamser. Ofício 055/2020, do Gabinete do Prefeito, encaminhando resposta 

ao Requerimento 11/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser. Ofício 067/2020, do 

Gabinete do Prefeito, encaminhando o Projeto de Lei 2201/2020 em substituição ao Projeto de 

Lei 2192/2019. Ofício 068/2020, do Gabinete do Prefeito, encaminhando o Projeto de Lei 

2202/2020. Ofício 59/2020, da Vereadora Maria Imaculada Wamser, apresentando a 

Emenda Modificativa nº 4 e Emenda Aditiva nº 5 ao Projeto de Lei nº 2197/2020 – Institui o 

plano de cargos e vencimentos dos servidores, dispõe sobre a organização administrativa da 

Autarquia Hospital Municipal Sant'Ana de Carandaí e contém outras providências. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei 2201/2020 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas e de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 

2202/2020 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas. Encaminhou a Emenda Modificativa 4 e a Emenda Aditiva 5 ao Projeto de Lei 

2197/2020 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: Julgamento das Contas do Município – 2017. O Secretário 
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procedeu a leitura do Parecer da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, ao 

parecer prévio do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais às contas do Município de 

Carandaí, relativas ao exercício financeiro de 2017. Colocado em única discussão e votação, o 

Parecer da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela APROVAÇÃO das 

contas do exercício de 2017, foi aprovado por unanimidade. A seguir, o Secretário procedeu a 

leitura do Projeto de Resolução nº. 01/2020 - Aprova as contas do Município de Carandaí, 

referente ao exercício financeiro de 2017. Em única discussão e votação, o Projeto de 

Resolução nº. 1/2020 foi aprovado por unanimidade.  Diante do resultado, ficam aprovadas as 

contas do município de Carandaí referente ao exercício financeiro de 2017, prevalecendo o 

Parecer Prévio do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais. Indicação 30/2020, do 

Vereador Éder Damasceno, apontando a necessidade de manutenção e reparos de pontes na 

Comunidade do Corte de Pedra e Distrito de Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 32/2020, do Vereador Milton Euzébio de Oliveira, 

apontando a necessidade de manutenção em estrada que liga Pedra do Sino e Olhos d'Água. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 33/2020, do Vereador 

Milton Euzébio de Oliveira, apontando a necessidade de limpeza de córrego e roçada em 

estrada da localidade do Córrego de Herculano Pena. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 34/2020, do Vereador Milton Euzébio de Oliveira, apontando a 

necessidade de manutenção em estrada que dá acesso a localidade do Córrego de Herculano 

Pena. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 35/2020, do 

Vereador Milton Euzébio de Oliveira, apontando a necessidade de recomposição de meio-fio 

em Rua do Distrito de Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 36/2020, do Vereador Milton Euzébio de Oliveira, apontando a 

necessidade de construção de meio-fio em Rua do Distrito de Pedra do Sino. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade.  Indicação 37/2020, do Vereador Milton Euzébio de 

Oliveira, apontando a necessidade de reconstrução de guarda-corpo em ponte situada no Bairro 

Herculano Pena. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 

22/2020, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, solicitando informações quanto 

a composição do quadro de técnicos de enfermagem do Hospital Municipal Sant'Ana. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.  Indicação 39/2020, da Vereadora Maria 

da Conceição Aparecida Baêta, apontando a necessidade de reparos em estradas das 

Comunidades Cachoeirinha, Capote, Chácara e Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Requerimento 21/2020, do Vereador Pedro Marconi de Souza 

Rodrigues, requisitando à Presidência da Câmara Municipal que solicite ao Poder Executivo, 

cópia dos processos licitatórios da Reforma do Ginásio Poliesportivo e do Parque Aquático. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação n.º 06/2020, do 

Vereador Milton Euzébio de Oliveira, a ser encaminhada à empresa Invepar Rodovias - VIA 

040, solicitando alargamento de barreira e “munha” de asfalto no Km 662. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Representação n.º 07/2020, do Vereador Valério 
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Domingos de Sousa, a ser encaminhada a CEMIG, solicitando troca de transformador na 

localidade da matinada. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. A íntegra 

do conteúdo das discussões dos Vereadores durante a apreciação dos projetos e das 

proposições, encontram-se gravadas e arquivadas eletronicamente. Não havendo Vereador 

inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 

afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário 

para que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de todos os edis. O Presidente 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas.  O conteúdo 

integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Pedro 

Marconi de Sousa Rodrigues, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, 

segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 9 de março de 2020. 
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